



# Menschenrechte in Peru

Online-Veranstaltung auf Zoom

**Donnerstag, 14. Dezember 2023, 19 Uhr**

Wie ist die aktuelle Menschenrechtslage in Peru? Anlässlich des 75. Jahrestages der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte der Vereinten Nationen, organisieren wir eine Veranstaltung mit zwei namhaften Menschenrechtsverteidiger:innen in Peru, um die aktuelle Situation zu diskutieren: politische Krise, Proteste, Jahrestag des Berichts der Wahrheits- und Versöhnungskommission und Postpandemie sind einige der Themen, die wir analysieren werden.

**Marina Navarro**, Geschäftsführerin von Amnesty International Peru



**Ernesto de la Jara**, Menschenrechtsverteidiger und Professor an der Pontificia Universidad Católica del Perú

**Moderation: César Bazán Seminario**, Infostelle Peru

Das Seminar findet auf Deutsch und Spanisch mit Simultanübersetzung ins Deutsche statt.

[Hier geht's zur Anmeldung.](#)

Gefördert von ENGAGEMENT GLOBAL mit Mitteln des



Gefördert durch:



mit Mitteln des Kirchlichen Entwicklungsdienstes



Informationsstelle Peru  
Kronenstraße 16 HH  
D - 79100 Freiburg  
T. +49-761-7070840  
[www.infostelle-peru.de](http://www.infostelle-peru.de)